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Il Sindaco illustra il suo operato 
 
 
A chi chiede le mie dimissioni con la scusa dell’inoperosità di questa amministrazione dico che non è a 
conoscenza sia dell’attività amministrativa svolta in questi soli tre anni, sia dei progetti in fase avanzata di 
realizzazione. 
La mia Amministrazione ha lavorato duramente per portare a soluzione alcune problematiche, tra le migliaia 
esistenti che attanagliano il territorio cresciuto e sviluppato nell’abusivismo. 
 
Da maggio 2011, mese nel quale la mia Amministrazione si è insediata, abbiamo portato a termine 
progetti ed opere essenziali e determinanti per lo sviluppo della città:  
 

Abbiamo  approvato il PUG (Piano Urbanistico Generale), spazzando via qualsiasi speculazione e dotando il 
territorio di uno strumento fondamentale per lo sviluppo urbanistico ed eco-compatibile. FATTO! 
 
Abbiamo operato con il massimo impegno per risolvere il problema della Rete Fognaria, proponendo soluzioni 
reali a tutti i livelli istituzionali. Sono in cantiere opere per 20 milioni di Euro a un passo dalla loro realizzazione. 
FATTO! 
 
Abbiamo affrontato l’annoso problema delle strutture precarie stagionali, definendo le procedure chiare ai fini 
autorizzativi. FATTO! 
 
Abbiamo provveduto al risanamento del Bilancio comunale, pagando debiti fuori bilancio per oltre 1.600.000,00 
ereditati dalle precedenti amministrazioni. Abbiamo sanato la posizione debitoria  del Comune, procurata dalle 
precedenti Amministrazioni, nei confronti della ditta di Raccolta dei Rifiuti Solidi Urbani, per circa 960.000,00. 
FATTO! 
 
Abbiamo aggiornato e approvato diversi regolamenti comunali come lo Statuto,  il  Regolamento per il 
funzionamento del Consiglio Comunale e il Regolamento di contabilità.  FATTO! 
 
 Abbiamo compiuto interventi di manutenzione e rifacimenti stradali per euro 706.098,51, oltre la strada di Via 
Lussemburgo per € 27.000,00, via Monaco per  € 33.000,00, via Sambiasi-Bellanova per  € 15.000,00 e strade a 
Torre Lapillo per € 30.000,00. FATTO! 
 
Abbiamo ristrutturato Torre Chianca per euro 800.000. FATTO! 
 
Abbiamo riqualificato il cordone costiero della Riviera di Levante per euro 229.000,00.   FATTO! 
 
Abbiamo realizzato il Punto sport per euro 100.000,00. FATTO! 
 
Abbiamo effettuato Interventi sulla rete idrica cittadina per euro 392.000,00. FATTO! 
  
Abbiamo realizzato interventi di pubblica illuminazione stradale per euro 66.000,00. FATTO! 
 
Abbiamo costruito loculi cimiteriali per  euro 190.000,00. FATTO! 
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Abbiamo realizzato la rotatorie di Via Veglie, i marciapiedi e la messa in sicurezza della strada provinciale Porto 
Cesareo – Torre Lapillo per euro 450.000,00. FATTO! 
 
Abbiamo abbattuto i cancelli, rendendo libero l’accesso alle spiagge. FATTO! 
 
Abbiamo realizzato l’impianto fotovoltaico presso la scuola media per euro 39.500,00.  FATTO! 
 
Abbiamo attuato l’intervento in campo ambientale di rifacimento e ristrutturazione dei bagni pubblici per euro 
11.217,00. FATTO! 
 
Abbiamo rimodulato il Servizio di Raccolta Rifiuti con estensione del “porta a porta” sul territorio comunale. 
FATTO! 
 
Abbiamo sistemato le Pertinenze di Torre Chianca per euro 350.000,00.    FATTO! 
 
Abbiamo realizzato la rotatoria di Torre Lapillo per euro 69.000,00. FATTO! 
 
Abbiamo rifatto le Torri – Faro di P.zza N.Sauro e Riviera di Levante per € 45.000,00. FATTO! 
 
Abbiamo ottenuto la consegna delle  aree demaniali. FATTO! 
 
Abbiamo realizzato due Parchi giochi per bambini. FATTO! 
 
Abbiamo potenziato il  Centro Visite di Torre Lapillo. FATTO! 
 
Abbiamo aperto la Pro-Loco di Torre Lapillo. FATTO! 
 
Abbiamo riqualificato la zona urbana “La Strea” in sinergia col Comitato di Quartiere. FATTO! 
 
Abbiamo potenziato l’illuminazione del parcheggio “Le Dune”. FATTO! 
 
Abbiamo ridotto la  Tassa Rifiuti per il 70% delle utenze domestiche e per tantissime attività produttive. FATTO! 
 
Abbiamo approvato il nuovo progetto di raccolta Rifiuti Solidi Urbani in ambito ARO con potenziamento del 
servizio a costo invariato. FATTO! 
 
SCUOLE: abbiamo istituito la mensa scolastica per la scuola primaria, abbiamo potenziato gli arredi scolastici e i 
giochi delle scuole materne, abbiamo fatto la manutenzione degli edifici, abbiamo accatastato le scuole e 
ristrutturato le palestre. FATTO! 
 
Siamo passati alla contabilità sperimentale,  guadagnando circa € 400.000,00 sul Patto di Stabilità. FATTO! 
 
Abbiamo approvato in Giunta lo schema del  Bilancio Pluriennale 2014-2016 che prevede circa 1 milione di Euro 
di mutui da utilizzare per Rete Idrica e Illuminazione Pubblica. FATTO! 
 
Abbiamo adottato in Giunta il Piano di Viabilità. FATTO! 
 
Abbiamo adottato in Consiglio Comunale il Piano di Zonizzazione acustica. FATTO! 
 
Abbiamo sostituito i fari di segnalazione del porto in Riviera di Ponente. FATTO! 
 
Abbiamo definito la prima versione del Piano Coste, da porre a discussione con le parti interessate. FATTO! 
 
Abbiamo definito la prima versione del Piano Territoriale del Parco “Palude del Conte e Duna Costiera” da porre a 
discussione con le parti interessate. FATTO! 
 
Abbiamo avviato l’iter per la redazione del Piano Particolareggiato nella zona C0/11 sita a ridosso della Via 
Circonvallazione che permetterà a molti giovani famiglie di costruirsi una casa. FATTO! 
 
Abbiamo appaltato  i lavori delle strade principali del centro cittadino per € 190.000,00. FATTO! 
 
Abbiamo sostenuto attività sociali, culturali e ludico-ricreative per oltre 300.000,00. FATTO! 
 
 
Sono in fase avanzata di realizzazione i seguenti punti programmatici: 
 
 
Progetto di adeguamento degli impianti sportivi esistenti per € 600.000,00.  
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Progetto di ampliamento del Museo di Biologia Marina. 
 
Progetto parcheggio in Via Murri per € 400.000,00.  
 
Progetto di efficientamento energetico della scuola materna per € 700.000,00.  
 
Spostamento del mercato settimanale.  
 
Progetto per la riqualificazione del centro storico e dell’antico borgo marinaro per € 600.000,00.  
 
Realizzazione della progettualità del Sistema Ambientale e Culturale (SAC).  
 
Sdemanializzazione del Centro Storico.  
 

Per tutte queste e altre ragioni,  a coloro che sono chiamati a effettuare una scelta consapevole, 
chiedo il sostegno di andare avanti.    

 
 


